
Editorial Note - Mitteilung der Redaktion - Communication de la Rédaction

We announce the following changes in the editorial staff of the *Urologia Internationalis*:

Heinrich Heusser, Basle, who edited French and German, will devote his time to contributions in German only.

Roger Couvelaire, Paris, our Redactor for France, has consented to become Editor for contributions in French.

Jean Cibert, Lyon, accepted the vacant position of Redactor for France.

Wir teilen folgende Änderungen im Herausgeberstab der *Urologia Internationalis* mit:

Heinrich Heusser, Basel, der bisher die Beiträge in deutscher und französischer Sprache redigierte, wird sich künftig nur den Arbeiten in deutscher Sprache widmen.

Roger Couvelaire, Paris, bisher Redaktor für Frankreich, wird Editor für Beiträge in französischer Sprache.

Jean Cibert, Lyon, übernimmt die freigewordene Stelle des Redaktors für Frankreich.

Nous vous informons des modifications apportées dans la rédaction de notre revue *Urologia Internationalis*:

Heinrich Heusser, Bâle, qui avait en charge les travaux de langues allemande et française ne recevra désormais plus que les travaux allemands.

Roger Couvelaire, Paris, auparavant rédacteur pour la France est nommé Editor et s'occupera des travaux de langue française.

Jean Cibert, Lyon, prend la place vacante de rédacteur pour la France.

Peter A. Narath